

Cuba participa en recuperación de playas en Latinoamérica y el Caribe



La Habana, 11 may (RHC-PL) El director de la División de Ingeniería Costera, Inversiones Gamma S.A, Ernesto Tristán, destacó hoy en esta capital la labor de su entidad en la recuperación de playas en América Latina y el Caribe.

Ese trabajo lo realizamos en algunas zonas costeras en República Dominicana y en Cancún (México), dijo Tristán a Prensa Latina al cierre de un taller impartido a periodistas acreditados por el Ministerio de Ciencia Tecnología y Medio Ambiente (Citma) de la isla.

Asimismo, añadió, en dos importantes puertos de El Salvador, 'mientras que en la nación sudamericana de Ecuador ahora realizamos un proceso de apertura de espacio'.

Al decir del funcionario del Citma, todas esas acciones para enfrentar la erosión -que afecta un número considerable de balnearios del planeta- se realizan con el mismo enfoque ambientalista que se materializan en Cuba.

'Al recuperar esos sistemas costeros, también nos preparamos para mitigar los efectos del cambio climático, un fenómeno que afecta a nivel global', acotó.

Durante su intervención en el encuentro con los representantes de medios nacionales de comunicación, significó las labores emprendidas en los principales polos turísticos de este país.

En tal sentido, acometimos trabajos en los años 2008, 2009, 2010 y 2012, siendo este último más distinguido por el vertimiento de más de un millón de metros cúbicos de arena, subrayó.

Todo ese proceso, que contó con un servicio de dragado procedente de Holanda, fue financiado por nuestro Estado, a través del Ministerio de Economía y Planificación (MEP), resaltó el directivo de la entidad perteneciente al Grupo Empresarial Innomax del Citma.

El pasado año vertimos casi un millón de metros cúbicos de arena, que representó el restablecimiento de casi 10 kilómetros de playa en Cayo Guillermo y Cayo Coco en el polo turístico de Jardines del Rey, en la central provincia de Ciego de Ávila.

Por su parte, este 2017 también prevemos otros vertimientos en función del plan trazado hasta el 2030 para la recuperación de las zonas costeras, señaló.

Cuba tiene unas 430 playas, y de ellas aproximadamente el 82 por ciento muestran indicios de procesos de erosión, problema al que Inversiones Gamma S.A responde con la alimentación artificial de arena.

<https://www.radiohc.cu/noticias/ciencias/129570-cuba-participa-en-recuperacion-de-playas-en-latinoamerica-y-el-caribe>



Radio Habana Cuba